

Vous informer →
Vous alerter →
Vous aiguiller →

Ensemble, donnons le bon cap !

Le 1 février 2015

Nous, UNSA ICNA, exigeons que des mesures d'urgence soient prises pour assurer la sécurité des vols, des personnes et des biens transitant dans l'espace aérien de Cayenne .

Aussi sans un geste très fort de la DO dans les tous prochains jours sur les effectifs (TWR/APP H24, CCR H24, entité organique), nous demandons à notre administration centrale d'étudier au plus tôt (avant l'entrée dans la nouvelle tour) le déplacement de notre CCR vers un autre centre de contrôle ayant les ressources suffisantes pour gérer ce trafic croissant et dangereusement nié par la DO.

Quels que soient les aménagements du tour de service ou les futurs outils, Cayenne ne peut plus gérer son trafic avec son effectif actuel.